安心安全情報

霧島火山の状況について

- ◆新燃岳 1月2日にレベル1 (活火山であることに留意) からレベル2 (火口周辺規制2km) へ引き上げられました。これにより大幡池、大幡山までは登山できますがそれ以上は立入禁止です。また、韓国岳へは登山できますが、獅子戸岳方向へは規制され立入禁止となっています。
- ◆硫黄山 噴火警戒レベル1 (活火山であることに留意)です。県道1号線環野地区 (旧料金所跡)で大型車通行止め、旧露天 風呂付近で全車両通行止めです。えびの高原へは県道30号線(えびの市白鳥)から通行できます。
- ◆その他 霧島火山防災マップが新しくなりました。希望する人は危機管理課(市役所3階)までお越しください。
- ●問・危機管理課 TEL 23 1175

みんなで学ぶ子育て広場

ちょっとだけ預けたい、そんなとき

育児の手助けをしてほしい人と、育児の協力をしてくれる人が助け合う相互援助活動、ファミリーサポートセンター事業をご存知ですか。

- ◆こんな時に預かります
- ○幼・保育園、学校の開始前や終わった後
- ○保育施設などへ送迎するとき
- ○残業、休日出勤など仕事のとき
- ○急な外出のとき (通院、冠婚葬祭など)
- ◆利用条件 事前に会員登録が必要
- ◆利用基準額

児童1人につき、1時間当たり500~600円です。条件により利用料無償の場合もあります。(※市からの認定が必要です。詳しくは問合せください)

- ●問・子育て支援課 1 1278
 - ・ファミリーサポートセンター虹

Tel 23 - 1888

ALT (外国語指導助手) コラム

グリーンパラダイスシティ

メイ先生

自然は好きですか?私は大好きです。フィリピンでは夏と雨季しか季節がないのですが、小林は四季折々の体験ができます。夏には、公園に行き新鮮な空気と自然を楽しみました。秋には、家族と一緒にコスモス祭へと出かけました。この祭は、私の故郷、バギオ市のフラワーフェスティバルを思い出させます。冬には、野尻のイルミネーションを見に行きました。まだ出会

っ場とが外っ的すいがい小人も場のはあま林に魅所いるすはと力で



(訳:満留由紀子)

トニーの Kolumne (コラム)

Deutscher Karneval (ドイツのカーニバル)

2月はドイツ南西部で「五つ目の季節」と呼ばれる一週間の祭りがあります。「カーニバル」という伝統的な祭りで、世界で有名な「リオのカーニバル」に似ていて、ドイツ人も色々仮装し、とにかく騒ぎます。イースター(復活祭)前の約6週間は「四旬節」と呼ばれ、肉や酒を遠慮し、節制する時期です。この「四旬節」前

ルで『好き放題食べ・飲み・楽しみたい』 という気持ちが、カーニバルの起源です。 特に西ドイツのケルンとデュッセルドルフのカーニバルが有名です。

の一週間がカーニバ



(写真はトニーさんの夫 パトリックさん)